

Gemeinschaft der Ursulaschwestern St. Paul

Einmal jährlich zum Jahresende treffen sich die Oberinnen bei der Obfrau Gabriele Urbanz, um das vergangene Jahr zu resümieren. In weiterer Folge wird nach Anregungen und Aussprache die Planung für das neue Jahr erstellt.

Im vergangenen Jahr wurden folgende Tätigkeiten erfüllt: mit den Mitgliedsbeiträgen werden für die verstorbenen Ursulaschwestern heilige Messen, das Ewige Licht und eine Messe am Anbetungstag gezahlt. Weiters wird die Hälfte der Stromrechnung für die Kirche übernommen.

Ich möchte mich ganz herzlich bei den Ursulaschwestern für die rege Teilnahme beim Begräbnis unserer verstorbenen Ursulaschwester Elisabeth Strobl in Hermagor, welche wir mit unserer Fahne die letzte Ehre erweisen durften, bedanken.

Gabi Urbanz



Ursulafahne



Obfrau Gabi Urbanz mit ihren Kranzloberinnen.